



04.07.2018

AUFTRAGSSTARKER APRIL

Es waren gegenüber April 2017 exakt 12.528 Unfälle mit ausschließlich Sachschaden weniger, die im **April 2018** registriert wurden. Das entspricht einer Zunahme um fast 420 Blechschäden pro Tag.

INSGESAMT IM ERSTEN JAHRESDRITTEL GERINGE STEIGERUNG

Im ersten Jahresdrittel 2018 ist die Zahl der Blechschäden damit insgesamt um 1,7 Prozent angestiegen. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden **anhand vorläufiger Ergebnisse mit**.

MEHR VERKEHRSTOTE UND VERLETZTE

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im April 2018 mit 257 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (234 Getötete) um 9,8 Prozent gewachsen. Auch die Anzahl der Verletzten nahm im April 2018 erheblich, und zwar um 16,1 Prozent zu.

Quelle: Destatis, Juni 2018

Andreas Löffler

